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Zitat von Heinzi888 

Was für eine ernüchternde transferperiode bis jetzt! Einen Stürmer der jederzeit
Verletzungsanfällig ist und noch (wenig ausgenommen-Pech) keinen Mann fürs
zentrale/Offensive Mittelfeld der dringend benötigt wird.

Zudem die Ladenhüter bis auf Daferner alle noch an Board.

Eieiei �� also was manche so für Erwartungen haben.

Erstmal haben wir einen Stürmer und einen Mittelfeldspieler verpflichtet. Das sind auch erstmal
unsere Problemzonen aktuell gewesen. Das Wenig direkt verletzt ist, sorry aber das Risiko gibt
es immer! Und das Andersson zu einem leistungsbezogenen Vertrag hier anheuert, ist sogar ein
Verdienst unserer sportlichen Leitung. Oder glaubst du Andersson wäre nicht lieber hier mit
einer hohen Festvergütung hier angestellt?

Wie sieht denn deine Liste an Ladenhütern aus? Und aus welchem Grund genau sollen die
Spieler denn immer attraktiv für andere Vereine sein, wenn es doch solche Ladenhüter sind?
Und selbst wenn, der Spieler muss auch erstmal weg wollen?

Egal was du arbeitest oder gearbeitet hast oder wo du Mal noch arbeiten wirst. Man kann dir
nur wünschen, dass du keine Leute um dich herum hast die dann solche Erwartungen an dich
haben!
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